
Los adjetivos: 
Masculino     femenino 
-o         -a 

 -e 
 consonante 

 
el edificio alto   la muchacha alta 
el hombre inteligente  la mujer 

inteligente 
el carro azul     la camisa azul 
 
-ón, -or, -án, -ín    + a 
trabajador     trabajadora 
holgazán      holgazana 
chiquitín      chiquitina 
burlón      burlona 



 
Los adjetivos comparativos: mejor, 
peor, mayor, menor no tienen 
cambios en formas femeninas 
 
Las nacionalidades: 
consonante + a 
español       española 
inglés       inglesa 
alemán       alemana 
francés      francesa 
 
El plural: consonante + es; vocal + s: 
blanco + s = blancos 
española + s = españolas 
Si termina en –z, cambia a –c 



Feliz – felices 
Capaz – capaces 
 
 
 

La posición de los adjetivos: 
1. Normalmente se usan después 

de los sustantivos.  A veces se 
usan enfrente de los 
sustantivos cuando la 
descripción es obvia: 

las verdes hojas 
la blanca nieve 
2.   después      antes 
antiguo- old (ancient)   old-time 
cierto-    sure       certain 



grande-   big     great (gran) 
mismo-      oneself      same 
nuevo -        new     another 
pobre -      poor     unfortunate 
simple - silly                       mere, simple 
viejo-   old                               old-time 
único- unique      the only 
diferente – different   various 
semejante- similar    such a 
 

3. Los adjetivos de cantidad se 
usan antes del sustantivo: 

Mucha gente; tres chicos, pocos 
estudiantes, etc. 

4. Los siguientes adjetivos se 
usan enfrente del sustantivo: 



Ambos, otro, bastante, mejor, algún 
(alguna), poco, suficiente, peor, 
ningún (ninguna), mucho, varios 

5. Algunos adjetivos pierden –o 
antes del sustantivo: 

Buen, un, mal, primer, tercer, algún, 
ningún. 

6. Los adjetivos grande y 
cualquiera se pueden usar antes 
del sustantivo, pero cambian el 
significado:  

Visitamos la gran ciudad de Sevilla. 
(great city) 
Visitamos la ciudad grande de 
Barcelona. (big city) 



7. Santo se cambia a San antes de 
los nombres masculinos, pero no 
se cambia antes de los nombres 
que empiezan con Do- o To: 

San Juan, San Antonio, pero 
Santo Domingo, Santo Tomás  

8. El adjetivo cien se usa cuando 
el número es exacto, 100.  Se 
usa ciento si el número es más 
de cien. 

 
 

Los adverbios: 
Describen los verbos.  Se forman 
con -mente que se añade a la forma  
femenina del adjetivo.  Por ejemplo: 



 
lento => lenta + mente= lentamente 
rápido => rápida + mente= 
rápidamente 
fácil + mente = fácilmente 
amable + mente = amablemente 
 
Si hay más que un adverbio, 
solamente se usa -mente con el 
final: 
 
Trabajamos rápida, dura y 
diligentemente. 
Algunas palabras pueden ser 
adjetivos y adverbios:  



Más, menos, demasiado, peor, 
mejor, poco, mucho: 
Me gustas mucho 
Mucha gente estaba en la fiesta. 
 
 
 
 
 
 
Los adjetivos demonstrativos: 
 
m    f    m. pl    f. pl 
este   esta   estos   estas 
 
ese   esa   esos    esas 
 



aquel  aquella  aquellos  aquellas 
 
aquí, acá -- here 
allí -- there 
allá -- over there 
 
Los pronombres demonstrativos: 
The pronouns must agree with a 
noun they replace.  Add accent 
marks to adjectives to make them 
pronouns. 
 
-- ¿Cuál libro prefieres? 
-- Prefiero éste. 
La forma neutral: esto, eso, aquello 



El artículo definido (el, la, los, las) 
con de o que se usa como el 
pronombre: 
Tengo mi libro y el de Juan. 
Me gustan estos zapatos y los que 
están allá. 
 
 
 
Los comparativos: 
El libro de biología es más grande 
que el libro de español. 
La clase de biología es más/menos 
aburrida que la clase de inglés. 
Los estudiantes de español son más 
ruidosos que los de francés. 



 
La montaña Everest es la más alta 
del mundo. 
El río Amazonas es el más grande 
del mundo. 
Las montañas Himalayas son las más 
altas del mundo. 
Mi bisabuelo es el mayor en la 
familia. 
Maia es la chica más habladora. 
 
bueno -- mejor 
malo -- peor 
viejo -- mayor 
joven -- menor 
 



Las matemáticas son tan 
importantes como las ciencias. 
Prada es tan estupenda como D&G. 
El español es tan bonito como el 
francés. 
 
Tengo tanto dinero como tú. 
Tiene tanta experiencia como ella. 
Tengo tantos libros como él. 
Tengo tantas amigas como ella. 
 


